

PROVINCE

FLÉRON

La Province ? Un pouvoir à réformer

De l'éthique en politique
et une bonne gestion de l'argent public

Stop au saupoudrage des subsides et à leur utilisation partisane. Plus de transparence dans les décisions.

La Province dispose de moyens financiers publics importants. Ils doivent servir à tous. Les mandataires politiques doivent exercer leurs responsabilités au service de l'intérêt général.

Un enseignement provincial orienté vers les métiers verts

Ecolo veut réorienter les filières de l'enseignement technique et professionnel vers les métiers verts, au service de la transition écologique de l'économie.

La culture et le tourisme comme vecteurs d'attractivité pour notre région

Notre province regorge d'attractions touristiques de grande qualité et propose une offre culturelle diversifiée et riche. Nous voulons poursuivre dans cette dynamique en soutenant le tourisme local de qualité.

Une agriculture et une alimentation saines pour tous. Oui aux circuits-courts !

Ecolo veut mettre en place un système alimentaire sain, local, équitable et accessible à tous. Cela passe par une agriculture diversifiée, sans produits chimiques et intensive en main d'oeuvre. Ecolo veut aussi instaurer une vraie éducation à la santé dans les écoles.

**« Ecolo a besoin de vous
pour construire une Province
plus verte, plus démocratique
et au service de toutes et tous. »**

Nicole Maréchal



Nicole MARECHAL mène la liste
provinciale avec Hubert
JAMART

Imprimé électoral - ne pas jeter sur la voie
publique

Notre liste à la Province:

- 1. Nicole Maréchal, Comblain au Pont**
- 2. Hubert Jamart, Trooz**
- 3. Rolande Nizette, Esneux**
- 4. Lionel Thelen, Chaudfontaine**
- 5. Daphné Wislez, Harzé**
- 6. Jean-Pierre Crenier, Soumagne**
- 7. Colette Balsacq, Fléron**